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Compte rendu du CA du 27/05/2024 

La réunion en présentiel a débuté à 20h43 et s'est terminée à 23h04. 

Présents : 

• Émeline B, 

• Benjamin L, 

• Frédéric M, 

• Pascal C, 

• Arnaud Q, 

• Nicolas DL, 

Membres excusés : 

• Patrick A, 

 

Le CA (= Conseil d’Administration) de l’association des Chevaliers du Centaure souhaite vous 

rappeler en priorité de la tenue de notre AG (= Assemblée Générale) de fin de saison 2023-2024 qui 

se déroulera le samedi 29 juin. 

 

1) Préparation de l’AG 

a. Déroulé de la matinée 

À partir de 9h30, début de la séance classique de peinture. N’oubliez pas de vous inscrire en cliquant 

ici. 

Dans la matinée, les concours internes seront exposés et jugés. 

Vers 12h environ, il sera ensuite proposé un déjeuner. 

Enfin, à 14h30, début de l’AG. 

 

b. Organisation 

i. Mail d’information et don des pouvoirs 

Le CA informe les membres qu’un mail sera envoyé aux alentours du 8 juin comprenant la 

convocation officielle à l’AG avec les explications sur le droit de vote et le transfert éventuel de son 

pouvoir si vous êtes absents. 

En complément, les invitations suivantes seront également prochainement transmises à : 

• La mairie de Couëron, 

• Madame Floriane CORRE de Ouest-France, 

• Messieurs Christian CAUCHOIS, Guy BIBEYRAN, Philippe GENGEMBRE, Alexandre 

GILLES et Timothée BOSSARD en tant qu’invités. 

https://www.chevaliers-du-centaure.org/evenements/atelier-peinture-saison-2023-2024-06-29/
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ii. Concours internes de la « parade des armées » et « bustes » 

Deux concours internes sont en cours avec un jugement des challenges « parade des armées » et 

« bustes chevaliers » le matin de l’AG. 

• Rappels pour les consignes : 

o « Parade des armées » (ensemble de figurines historiques OU fantastiques toutes 

échelles sur socle sur une base de 60 cm x 60 cm) possibilité de faire un format 

« armies on parad ». Date butoir AG de juin 2024.  

o « Bustes chevaliers » avec prix d’entrée de 9 €. Imposer un challenge technique : 

ajouter des motifs/dessin à main levée (freehand) sur une partie de la figurine. Date 

butoir AG de juin 2024.  

▪ Benjamin se propose comme Juge. 

• Rappel pour les lots : 

o Pièce historique ou fantasy pour le vainqueur des « bustes » 

o Lot « surprise » pour la « parade des armées » 

 

• Rappel des participants identifiés : 

o « Parade des armées » : 

▪ Nicolas, 

▪ Alexis, 

▪ Gwendal, 

▪ Fred 

o Pour les bustes : 

▪ Chloé, 

▪ Denis, 

▪ Arthur, 

▪ Christophe MA. ? 

▪ Émeline, 

Si on vous a oublié, merci de vous signaler ! 

 

iii. Présentation de comment on évalue une pièce 

En fin de matinée, les juges feront un passage de connaissance et détermineront les vainqueurs de 

chaque concours. N’hésitez pas à leur poser des questions ! 

 

iv. Repas convivial 

Les membres qui le souhaitent viendront avec leur repas. Il est possible, comme à Noël, de partager 

ses victuailles en apportant cakes, apéro, desserts... Le club s’occupera des boissons et de quelques 

desserts. 
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c. Introduction de l’AG 

Début de l’AG prévue à 14h30, elle comprendra notamment : 

i. Rapport moral (par le président) 

ii. Rapport d’activité (par le secrétaire) 

Histoire de mettre en avant nos projets réalisés, nos succès et nos échecs. 

iii. Bilan financier (par la trésorière) 

Arrêt des comptes le 14 juin, date d’envoi du bilan financier et des comptes de résultat à l’ensemble 

des membres. Merci de vous signaler pour vos remboursements avant le 10 juin (date buttoir) par 

virement. La trésorière se rendra également disponible en amont pour répondre à vos questions 

sur les documents transmis entre le 14 juin et le 29 juin. 

iv. Perspectives pour la saison 2024-2025 

De beaux déplacements prévus avec une fin de saison en apothéose au mondial de Versailles.  

L’anniversaire du club qui fêtera ses 30 ans en fin d’année 2024. Le CA réfléchit à des 

propositions (restaurant à Couëron à la charge des membres avec participation du club pour 

l’apéritif, séance de portes-ouvertes, stickers 30 ans...) et écoute les suggestions des membres pour 

fêter ensemble ce bel événement. 

Le club profitera de cet anniversaire pour inviter quelques anciens membres (liste réduite). 

 

2) Suivi des projets en cours 

• Helloasso sera présentée sur le volet des adhésions de la prochaine saison ainsi qu’une 

présentation succincte des autres possibilités offertes. 

• Forum des associations au début septembre. 

• Projet d’un nouveau vêtement à porter. 

• Vente des petites lampes blanches à 5€ unité. 

• Achat des 10 nouvelles lampes = 300 € (29,90 €) 

• Une nouvelle pièce pour le club = création d’une figurine. Quelle typologie ? 

o 75 mm, 54 mm, buste. Si Ok, on fera avancer le projet. 

• Budgétiser l’enveloppe des déplacements 2024-2025 afin d’être visible avant l’open 

2026 soit environ 1 000 € avec des propositions de répartitions suivantes : 

o Mondialito = 200 € 

o Versailles = 250 € 

o Relecq = 50 € 

o Orléans (sur 3 jours) = 200 € 

o Tours ? Une fois tous les deux ans 

o Sèvres = 100 € 

o Eindhoven = 150 € 

o Bressuire ? = 50 € 

o Lugdunum ? 
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o Feytiat ? 

o Montrouge ? 

 

 

3) Réponses du CA aux questions des membres 

a. Communication interne 

Question 01 : Il y a peut-être trop de canaux de communication ce qui dessert la communication 

entre les membres du club (Mail / site internet / Discord / Facebook / Instagram) 

Réponse du CA : Les communications sont utilisées à des fins différentes. Le site c’est pour la 

gestion (séances, vitrines...), le mail et le Discord c’est de la communication interne sachant que le 

mail est utilisé pour les communications officielles. Facebook et Instagram sont des comptes liés 

pour la communication externe. 

 

Question 02 : Formation sur Discord pour ceux qui ne l'utilisent pas ou voudrait s'y mettre ou 

présentation de ce que c’est pour ceux qui ne l’utilisent pas. 

Réponse du CA : Cela a déjà été proposé lors de la précédente AG. Les membres actifs du Discord 

se rendent disponibles pour présenter l’outil à ceux qui le souhaitent. 

 

Question 03 : Voir pourquoi les mails arrivent obligatoirement dans les SPAM pour certains. 

Réponse du CA : Cela dépend des paramétrages de vos boîtes mail. L’hébergement sur OVH avec 

un endpoint de l’adresse mail en .org induit parfois un classement dans vos spams chez certains 

fournisseurs. 

 

Question 04 :  Intégrer de nouvelles catégories dans le Discord afin de mettre en lumière les salons 

où un membre du club vient et ainsi permettre de s'organiser plus facilement pour les liens pour 

s'inscrire / pour prévoir le transport des figurines / pour mutualiser le transport / etc. 

Réponse du CA : La remarque est pertinente, il existe une catégorie dédiée « orga-salons » et le CA 

juge qu’il ne faut pas ajouter de nouvelle catégorie afin de rester simple. On est vigilant à ne pas 

dupliquer les espaces similaires de communication. 

 

Question 05 : Lors des sessions de peinture, nous faisons quelques fois des communiqués qui ne 

sont pas transmis sur les canaux de diffusions ce qui fait que certains membres n'ont pas 

l'information au final. 

Réponse du CA : Est-il possible d’avoir une précision ou un exemple ? 
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Question 06 : Achat de matériel : Nous devons mieux communiquer sur les regroupements pour les 

achats (matériel / figurine) afin de faire participer ceux qui viennent moins au club. 

Réponse du CA : Un projet est en cours pour améliorer cette situation et la visibilité. Il sera présenté 

lors de l’AG. 

 

b. Communication externe 

Question 07 : Les réseaux sociaux ne semblent pas alimentés depuis novembre 2023 (Facebook / 

Site internet / Instagram). 

Il faudrait désigner un Community manager (ou plusieurs) qui puisse alimenter ces plateformes 

avec les photos des membres du club 

Exemple Instagram : pour cela il faudrait lister les comptes des membres du club pour pouvoir faire 

vivre le compte du club. 

Nous devrions intégrer des liens entre les différentes plateformes de réseaux sociaux (Par exemple 

retrouver notre site internet via le compte Instagram, etc). 

Réponse du CA : Oui, le CA en est conscient. Cette saison, il y a eu la mise en place du nouveau site 

Internet et prochainement Helloasso. On s’organise en interne pour avancer au mieux sur ces 

sujets. Pour rappel, les membres ayant un an d’ancienneté peuvent se présenter au CA et s’investir 

sur le sujet. 

 

Question 08 : Sur les sites d'autres associations, nous retrouvons les figurines que le club 

commercialise. Nous pourrions intégrer les figurines au site internet pour montrer ce que nous 

avons. 

Réponse du CA : Un projet est en cours pour améliorer cette situation et la visibilité. Il sera présenté 

lors de l’AG. Quel suspens ! 

 

Question 09 : Quand nous participons à un salon : 

Il nous faudrait une check-list avec les éléments mini à prévoir pour les membres qui vont en salon 

(Matériel à prévoir / emplacement de rangement dans le club / etc.). 

Réponse du CA : Idée pertinente, le club réfléchit à un affichage partagé. 

 

Question 10 : Il faut indiquer sur le site et/ou sur le discord les salons où nous voulons envoyer du 

monde afin d'avoir les personnes qui y vont (Section en plus sur le DISCORD). 
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Réponse du CA : Le club précis que les dates ne sont pas toujours connues à l’avance. Le CA a déjà 

pensé faire évoluer le (nouveau) site Internet afin de donner plus de visibilité aux événements et 

salons à venir un peu de la même manière que les séances de peinture et de jeux. 

Le CA précise à celles et ceux qui se déplacent de demander aux salons lors des déplacements les 

dates des années suivantes. 

 

Question 11 : Faire un tuto interne pour uniformiser (peut-être) le type de transport des figurines 

(insert avec vissage / magnétique / autre) 

Réponse du CA : Chaque membre est libre de faire ce qu’il veut mais des conseils peuvent être 

apportés à ceux qui souhaitent en faire. 

 

c. Matériel  

Question 12 : À la suite du rangement du club, il semble que nous stockons des choses dont nous 

n'avons plus besoin (Lampe / étagère / décors en plâtre). Nous pourrions intégrer soit sur le site 

(pour l'interne et l'externe) soit sur le discord (en interne) la liste de ce matériel et le prix pour que 

nous puissions faire du tri (autres sites : Le bon coin / site de don / etc.). 

Réponse du CA : Un projet est en cours pour améliorer cette situation et la visibilité. Il existe une 

catégorie « brocante » sur le Discord. Un inventaire sera proposé avec l’aide de membres 

prochainement (probablement pendant l’été). 

 

Question 13 : Faire une nouvelle figurine pour le club (Demander des concepts de chacun / voir pour 

sculpteur tradi ou 3D / tirage / etc.). 

Réponse du CA : Un projet est en cours et sera présenté à l’AG.  

 

d. Peinture 

Question 14 : Organiser des sessions interne pour  

▪ Rappel sur la théorie des couleurs (Sorte de cours magistral). 

▪ Peindre suivant une technique (Peinture de la peau / peinture du cuire / NMM / peinture à 

l'huile / technique pour faire un décor). 

▪ Idem pour la sculpture / conversion de figurine 

▪ Pour cela, il faut bloquer des dates sur le site et en parler en interne (Mail et DISCORD) 

Réponse du CA : Pour les ateliers, le CA y a déjà pensé et réfléchit à faire des séances dédiées avec 

un samedi hors séance ou une nocturne pour favoriser la concentration. 
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Question 15 : Faire venir des peintres externes pour des sessions de peinture / sculpture (Ce qu'ils 

font au Relecq 1 fois par an). Organisé sur 1 week-end si la personne vient de loin ou sur une journée 

si le peintre est à Nantes. 

Réponse du CA : L’idée est pertinente mais il faudrait bien savoir les attendus des membres car le 

figo-stage peut coûter relativement « cher ». Le club pourra mettre à disposition la salle mais ne 

pourra pas financer le figo-stage (selon le niveau attendu ou la personne sollicitée pour le faire). 

 

Le 27 mai 2024 

Arnaud Quériaquaud, Secrétaire de séance 


